



BREVE

Strasbourg, le 17 février 2023

Brève (mobilités) : L'enquête publique pour l'extension du Tram Ouest démarre ce 20 février

À partir de ce **lundi 20 février et jusqu'au lundi 27 mars**, l'enquête publique pour le projet de Tram Ouest est lancée, après plusieurs temps de discussion, d'ateliers participatifs et consultation avec les habitant-es qui ont permis de retenir le tracé définitif, d'adapter le nombre et les emplacements des stations et de concevoir les futurs aménagements de l'espace public.

Cette étape majeure du projet donnera de nouveau l'occasion aux habitant-es d'exprimer leurs observations sur le projet auprès de la Commission d'enquête indépendante.

Des permanences sont organisées durant toute la période de l'enquête publique aux mairies de Wolfisheim, Eckbolsheim, au Centre socio culturel Camille Claus, à la Maison des projets Koenigshoffen et au centre administratif. Une réunion publique sera également organisée le **lundi 6 mars** à 18h30 au Centre socio culturel Camille Claus.

Plus d'informations sur stras.me/tram-ouest